

CHORALE CAMPANELLA, l'envers du décor

Vous connaissez sûrement des chorales, mais que savez-vous de l'envers du décor et des répétitions qui se déroulent toute l'année, semaine après semaine ?

Parmi les moments importants, il y a la découverte d'un nouveau chant, avec un déchiffrage parfois difficile ; cela demande du travail, et surtout beaucoup de patience pour le chef. Il faut apprendre à chanter en écoutant les autres ; pas facile ! Après une phase quelquefois ingrate, mais toujours dans la bonne humeur, on découvre peu à peu le plaisir de la belle musique.

Tant que le résultat n'est pas satisfaisant, on recommence et on recommence ; une erreur d'un(e) choriste et il faut à nouveau reprendre ! Mais à la fin, on est bien récompensé et tout le monde est content du résultat obtenu (sauf le chef, bien sûr, car c'est son rôle d'exiger toujours mieux !).

Finalement, c'est un envers du décor qui vaut le détour. Alors, venez partager cette expérience avec nous, sans attendre forcément un début d'année, chaque mardi est un nouveau départ !



Jacques Mérigoux

<http://campanella-champagne.fr>

